



# 令和6年～1年を振り返って～ (2024)

令和6年はみなさんにとってどんな1年でしたか？広報郡上では、イベントや叙勲、大臣表彰の受賞、100歳のお祝いなど、多くの出来事・話題を掲載させていただきました。今月号では令和6年の郡上市の主な出来事を振り返ります。

令和6年12月10日現在

## ③中高生が活躍



観光甲子園でグランプリを受賞した「へっあまめなかな」チームのみなさん（2/4）



中高生模擬国連（6/22）



第48回全国高等学校総合文化祭  
(8/3～8/5)

## ①能登半島地震発生～被災地を支援～



支援物資を提供



大和中による被災地応援

## ②郡上市合併・市制施行20周年を記念して各種事業を実施



記念式典（3/2）



20周年記念冊子

## ④大和小学校開校、郡上市子育て活動拠点施設利用開始



整備した小学校の全景



開校式（4/6）

## ⑤山川新市長就任、郡上市議会新体制



日置敏明前市長（4/10 退任）

## スタート！



山川弘保新市長（4/11 就任）



郡上市議会

①1月1日に発生した能登半島地震被災地域への支援として、消防職員・市職員の派遣、民間も含めた支援物資等の提供を行いました。また、市内の中学は、食の祭典で被災地応援特設ブースを設け、被災地の特産品販売、募金活動を行いました。

②3月1日で郡上市合併・市制施行20周年を迎えるました。市では、ロゴマークや記念冊子の作成、記念式典の開催など、様々な記念事業を行いました。

③「観光甲子園2023」のSDGs修学旅行部門（郡上おどり）を次世代に継承するプランを提案し、「郡上高等學校が郡上高等学校で開催され、市内外の中高生40人が参加しました。

また、各國の大便になりきつて議論する「中高生模擬国連inGUJO」が郡上高等学校で開催され、市内外の中高生40人が参加しました。

④大和地域の4つの小学校が統合し、大和小学校が開校しました。同時に、小学校に隣接する郡上市子育て活動拠点施設の利用も始まりました。両施設とも、岐阜県産材による木質化が図られています。

⑤3月31日に行われた「郡上市長選挙」で山川弘保氏が初当選、郡上市議会議員選挙は現職9人新人9人が当選しました。また、青木修前副市长が5月13日に退任し、置田優一副市长と乾松幸副市长が5月14日に就任しました。郡上市は新体制となり、市政のスター

このほかにも、市内の中高生のみなさんが、様々な場面で活躍しました。大和小学校が開校しました。同時に、小学校に隣接する郡上市子育て活動拠点施設の利用も始まりました。両施設とも、岐阜県産材による木質化が図られています。

④大和地域の4つの小学校が統合し、大和小学校が開校しました。同時に、小学校に隣接する郡上市子育て活動拠点施設の利用も始まりました。両施設とも、岐阜県産材による木質化が図られています。

⑤3月31日に行われた「郡上市長選挙」で山川弘保氏が初当選、郡上市議会議員選挙は現職9人新人9人が当選しました。また、青木修前副市长が5月13日に退任し、置田優一副市长と乾松幸副市长が5月14日に就任しました。郡上市は新体制となり、市政のスター

このほかにも、市内の中高生のみなさんが、様々な場面で活躍しました。大和小学校が開校しました。同時に、小学校に隣接する郡上市子育て活動拠点施設の利用も始まりました。両施設とも、岐阜県産材による木質化が図られています。

④大和地域の4つの小学校が統合し、大和小学校が開校しました。同時に、小学校に隣接する郡上市子育て活動拠点施設の利用も始まりました。両施設とも、岐阜県産材による木質化が図られています。

⑤3月31日に行われた「郡上市長選挙」で山川弘保氏が初当選、郡上市議会議員選挙は現職9人新人9人が当選しました。また、青木修前副市长が5月13日に退任し、置田優一副市长と乾松幸副市长が5月14日に就任しました。郡上市は新体制となり、市政のスター

そのほか、次のような  
できごともありました。



◆市役所美並庁舎移転（2/13）



◆郡上市初！剣道八段審査合格（8/10～8/11）



◆第52回全国消防救助技術大会出場  
【ほふく救出】（8/23）



◆第20回U20世界陸上競技選手権  
大会出場【やり投げ】（8/27～8/31）

## ⑥2024さくら道国際ネイチャーラン～ラストラン～



コース途中で故佐藤良二さん顕彰碑  
(白鳥町向小駄良)にタッチ



トップでゴールされた早坂研さん（宮城県栗原市）（中）  
はやさかげん

## ⑧県内初 紙おむつのサブスクリプションサービス利用料全額補助開始



## ⑦清流長良川あゆパーク来場者 100万人突破



## ⑨「東氏館跡及び篠脇城跡」国史跡指定



東氏館跡・篠脇城跡



郡上東氏歴史フォーラム

## ⑩「清流の国ぎふ」文化祭2024～郡上市主催事業～



清流の国ぎふ「短歌の祭典」古今伝授の里・郡上（11/2～3）



郡上市民芸術文化展（11/9～10）

風流踊フェスタ～次世代への継承～（10/20）

（10）10月14日から11月24日の間、「清流の

国ぎふ」文化祭2024が岐阜県内各地で開催され、郡上市でも関連事業が行われました。また、郡上市の魅力をイメージして制作したオブジェ「ちー」がオシスタチュームが開会式では郡上おどりが披露されなど、郡上の文化芸術を多くの人に親しんでいただけた大会となりました。

魅力とこれからについてお話をされました。また、10月5日には「郡上東氏歴史フォーラム」を開催し、調査に関わった先生方が「東氏館跡及び篠脇城跡」の魅力とこれからについてお話をされました。

（7）9月29日、オープニング年自を迎えた清流長良川あゆパークは、来場者100万人を突破しました。世界農業遺産「清流長良川の鮎」の情報発信を行うとともに、魚のつかみ取りなどの様々な体験を楽しむことができます。

（8）10月1日から、市内の認可保育園、認定こども園、公立保育園に紙おむつのサブスクリプションサービスを導入し、利用料を市が全額補助することとしました。保育サービスの向上を図り、子育て世代を応援する施策です。（9）10月11日、「東氏館跡及び篠脇城跡」が郡上市初の国史跡に指定されました。東氏は、鎌倉幕府御家人千葉氏の一族で、承久の乱の軍功によりこの地を与えられ、移り住んだとされます。また、10月5日には「郡上東氏歴史フォーラム」を開催し、調査に関わった先生方が「東氏館跡及び篠脇城跡」の魅力とこれからについてお話をされました。

（6）4月19日から21日にかけて、2024さくら道国際ネイチャーランが開催されました。故佐藤良二さんの遺志を継ぎ、1994年に始まった大会は、多くのランナー・ボランティア、ファンのみなさんに支えられ、今大会をもって30年の歴史に幕を下ろしました。